

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik. Skripsi ini berjudul “Hubungan Pemanfaatan Perpustakaan Sekolah Dengan Hasil Belajar kelas XI MAN I Medan tahun Pelajaran 2019/2020” yang disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi MIPA Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua jurusan Biologi dan Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., Apt. selaku sekretaris Jurusan Biologi. Terimakasih saya ucapkan kepada Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang senantiasa memberikan bimbingan, pengarahan, dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini dengan baik. Ucapan terimakasih juga kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah M.Si, Dr. Masdiana Sinambela M.Si, Dra. Mariaty Sipayung, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Aryeni, M. Pd selaku dosen pembimbing akademik, Bapak/Ibu Dosen Biologi Universitas Negeri Medan. Ucapan terimakasih penulis ucapkan kepada Kepala Sekolah MAN 1 Medan Ibu Maisaroh, S.Pd, M.Si, Ibu Puspa, S.Pd dan Ibu Herawati, S.Pd selaku guru Biologi yang telah banyak membantu penulis sewaktu melaksanakan penelitian. Terimakasih juga kepada siswa/siswi kelas XI MAN 1 Medan yang sudah membantu penulis sewaktu penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua tercinta Ayahanda Kimom Siregar, S.Pd dan Ibunda Irna Kesumawati Pane, S.Pdi, serta Rahmad Wirawan Siregar, Parlindungan Siregar, Nurhasanah Siregar, dan Sarif Ramadan Siregar selaku abang, kakak dan adik yang senantiasa memberi dukungan, semangat, perhatian, pengorbanan, dan do'a yang sangat luar biasa hingga saat ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan

kepada seluruh keluarga besar yang selalu memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis hingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan pendidikan sarjana.

Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada sahabat yakni, Fatma Wati, Siti Rahma Yanti, Ira Febrina, Soupiah Fadilah teman kos Nur Hamidah Aritonang, Aisah Ritonga, Layni Batubara, Sumi Ati Batubara, Nurkholiza Ritonga atas segala doa dan dukungannya penulis sehingga dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Terimakasih juga kepada teman teman Biologi Reguler B 2015 atas dukungan, semangat dan kebersamaannya selama 4 tahun dalam masa perkuliahan. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, untuk itu kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan demi penyempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pengetahuan dan teknologi di masa yang akan datang, serta aplikasi dalam kehidupan.

Medan, Februari 2020

Penulis,

Thoiba Nurun Nisya Siregar

NIM. 4151141058

